

Noticias Adicionales

Para ver su factura de agua en español, por favor visite www.libertyenergyandwater.com o escanear el código QR.



Abril es el Mes Nacional de la Excavación Segura

Ya sea que se trate de un gran proyecto como agregar una piscina o simplemente plantar algunos arbustos nuevos alrededor de su jardín, asegúrese de **llamar al 8-1-1 antes de agarrar la pala!** Su propiedad puede contener líneas subterráneas de servicios públicos, y saber dónde están enterradas puede ayudarle a evitar lesiones, cortes de servicio y reparaciones costosas.

Llama al 811 unos días antes de excavar para que te pongan en contacto con el centro local de atención telefónica del 811. Dígale al operador dónde va a excavar, qué tipo de trabajo va a realizar y cuándo. En pocos días, las empresas locales de servicios públicos (como nosotros) visitarán tu terreno y marcarán gratuitamente la ubicación de las líneas subterráneas. Cada tipo de servicio público se marca con un color específico:

Rojo - eléctrico
Amarillo - gas natural
Naranja - telecomunicaciones
Azul - agua
Verde - aguas residuales

Abril fue designado Mes Nacional de la Excavación Segura por Common Ground Alliance para destacar la importancia de llamar al 811 antes de excavar, y abril (que es el comienzo de la primavera y conocido por la siembra y el trabajo alrededor de la casa), es el momento perfecto para promoverlo. Visita www.call811.com or call 811 o llama al 811 para empezar con una solicitud de localización. **La seguridad está en tus manos.**



Los reportes sobre la calidad del agua para 2024 ya están disponibles

Liberty se compromete a proporcionar agua de alta calidad y un servicio confiable a nuestros clientes y comunidades. Tenemos un historial excepcional en lo que respecta a la calidad del agua y el cumplimiento de la normativa sobre agua potable.

Le invitamos a leer nuestro último Informe de Calidad del Agua para su comunidad. Puede encontrarlo en www.libertyenergyandwater.com o escaneando el código QR.



Semana de la seguridad en las zonas de trabajo

Las zonas de trabajo están llenas de personas que tienen familias y amigos que esperan que lleguen a casa sanos y salvos. Y todos tenemos un papel que desempeñar para que esas personas lleguen a casa con sus familias todos los días. La Semana de Concienciación sobre Zonas de Trabajo, del 21 al 25 de abril de 2025, es un momento para reflexionar sobre las leyes y la importancia de mantener a salvo a quienes trabajan en nuestras carreteras.

Debido a la naturaleza de nuestro negocio, la mayor parte del trabajo de campo se produce en las calles o cerca del lado de la carretera. Para ayudar a mantener a los empleados seguros, Liberty establece zonas de trabajo. Por favor, ayúdenos a mantener la seguridad de nuestros equipos reduciendo la velocidad, prestando atención a las señales y cambiándose de carril cuando sea posible. Para ver un vídeo que muestra la importancia de estar alerta en las zonas de obras, escanee el código QR.

